
VideoReportage.  Trasporto
Urbano.  Gli  appunti  dei
siracusani,  le  risposte
dell'assessore Gambuzza
Trasporto urbano, ovvero gli autobus e i siracusani. Rapporto
complicato. Pochi li usano, secondo il rapporto Ecosistema
Urbano 2013. Diversi, invece, i problemi emersi negli ultimi
anni. Dalle pensiline alle tabelle con orari e corse che non
ci  non  più.  Dalle  corse  ridotte  alle  lunghe  attese.  Sta
cercando di mettere ordine nel servizio – guadando in mezzo ai
guai dell’Ast – l’assessore comunale Silvana Gambuzza. Dal
mese nero di agosto (“appena due autobus in servizio”), ecco i
progressi e le novità per riportare a regime un utile servizio
e le risposte fornite dalla Gambuzza alle critiche raccolte da
SiracusaOggi.it in una serie di interviste con i siracusani.
Tutto nel servizio (ha collaborato Oriana Vella).
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